
甲府警察署協議会 令和５年度第３回定例会議 議事概要

開 催 日 令和５年１０月１２日（木）

開 催 場 所 甲府警察署大会議室

出 席 者 協議会 会長及び委員 ９名
警察署 署長、副署長、課長等 １４名

議事概要等 １ 令和５年７月～９月の業務推進状況等説明
(1) 会計課関係

ア 遺失物・拾得物の取扱状況
イ 主な支出経費

(2) 警務課関係
ア 女性職員意見交換会の開催
イ 中学生の職場体験学習実施
ウ 夏期術科訓練の実施
エ 広聴事案処理状況
オ 警察安全相談の受理状況

(3) 留置管理課関係
ア 収容状況等
イ 留置場内の設備点検等の推進
ウ 留置施設の修繕等の実施
エ 実践的教養・訓練の推進

(4) 生活安全課関係
ア 人身安全関連事案の認知・検挙状況
イ 声掛け事案等の認知、検挙・指導警告状況
ウ 主な犯罪抑止対策

(5) 地域課関係
ア 祭典警備実施状況
イ 山岳遭難発生状況・同対策の推進
ウ 諸施策等の推進

(6) 刑事第一課関係
ア 犯罪発生検挙状況
イ 主要事件検挙状況
ウ 検視取扱状況

(7) 刑事第二課関係
ア 知能犯罪の発生状況
イ 告訴・告発対応
ウ 主な事件検挙
エ その他の取り組み

(8) 組織犯罪対策課関係
ア 電話詐欺被害の発生状況
イ 事件検挙等
ウ 暴力団対策

(9) 交通課関係
ア 交通事故発生状況
イ 主な事件検挙
ウ 交通安全対策の実施状況

(10) 警備課関係
ア 災害対策の実施



イ 山梨学院大学留学生に対する防犯講話等の実施
ウ 要人警護関係

２ 意見・要望等
(1) 甲府警察署で職場体験学習を実施した中学生で、警察官

になった人はどの位いるのか。
【回答】

人数は把握していないが、高校生、大学生対象のイン
ターンシップを実施した生徒等は、採用試験を受験する
人が多い。

(2) 電話詐欺防止装置は効果的とのことであるが、購入する
場合、金銭的な補助等はあるのか。

【回答】
購入に際して金銭的な補助をする制度等は無い。

(3) 災害発生時、被留置者の避難場所として、中央公園が指
定されていると聞いたが、一般住民と同じ場所に避難すれ
ば衆人に晒されるということか。

【回答】
避難を要する災害発生時でも段階的に避難方法を変えて

おり、着色ガラスで車内が見えない車両内で避難したり、
徒歩で避難する場合でも、カバーで手錠は見えないように
するなど、プライバシーの確保に配意している。

(4) 大麻の栽培を建物内で行っていると聞く。窓を段ボール
で目張りしているビルを見かけたこともある。犯人達がど
うやってそのような建物や部屋を使えるようにしているの
か把握できているのか。また、県や市の空家対策担当と連
携してはどうか。

【回答】
部屋の賃貸等は、一般的に不動産業者が介入するため、

使用者について十分な情報がない。
県や市の空家対策担当との連携は前向きに検討したい。

(5) 自転車通学等、自転車の利用が多い高校生が盗難被害に
遭うケースが多いと思うがどうか。また何か対策はあるか。

【回答】
令和４年中の当署管内における自転車盗の認知件数は２

０２件であり、この内約７０件（約４割）が高校生の被害
である。

対策として、甲府駅駐輪場での被害が多いことから、利
用する高校に対しチラシを配布したり、学校での防犯講話
の際に施錠の徹底を呼び掛けている。

(6) 飲酒が絡む交通事故の発生が全国ワーストだが、なぜ山
梨は飲酒運転が多いのか。

【回答】
規範意識の問題もあるが、実際にはコインパーキングに

車両を駐めて飲食店で飲酒し、代行を頼んだものの待ちき
れずに飲酒運転しているケースが多い。

(7) 防犯ボランティアとは、どういった活動をしているのか。
【回答】

防犯を呼びかけるための情報を発信したり、小学生等の
登下校時間帯における見守り活動を行うなどしている。

３ 業務重点等の諮問及び答申（諮問事項がある場合）
(1) 諮問事項

令和６年上半期甲府警察署速度取締り指針について



(2) 答申
異議なし


